



Journée sensibilisation sur les dangers d'internet

publié le 26/05/2023

version PDF :

 sensibilisation_gendarmerie (PDF de 3.4 Mo)

sensibilisation sur les dangers d'internet



le 9 mai , le collège Jules Ferry a organisé avec la gendarmerie, une journée de sensibilisation pour les classes de 4 ème.

Cette journée consistait à faire prendre conscience aux élèves des véritables dangers d'internet et des réseaux.

Après avoir annoncé ces différents dangers, la gendarmerie a rappelé les règles en vigueur et les sanctions associées.

Cela a permis aux jeunes de comprendre qu'internet et plus particulièrement l'utilisation des réseaux n'était pas sans risque et que des personnes malintentionnées pouvaient rentrer en contact avec eux.



Cette intervention s'est avérée nécessaire afin de prévenir et protéger les élèves contre les éventuelles menaces du web.

Collège Jules Ferry